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10月7日 1学期終業式・新人大会激励会

本日，１学期の終業式と新人大会激励会を体育館で行いました。感染
拡大防止のため，体育館へは３年生が入場し，１・２年生の一般生徒は
教室からオンラインで参加しました。終業式では，各学年代表生徒から
１学期を振り返っての発表がありました。そして，校長式辞では，１学
期の一人一人の頑張りと二中全体での活躍を通して，互いが認め合い・
高め合う大切さについてあらためてお話しをしました。明日からの新人
大会での活躍，そして２学期からの全校生徒の更なる活躍を期待して１学期終業式を閉式しました。
以下に新人大会へ向けての各部の抱負の一部を紹介いたします。
なお，終業式で伝達した賞状等については，新人大会の結果報告とあわせて次号で紹介いたします。
【陸上競技】先輩たちの意志・二中の伝統を受け継いで頑 【野球】少数精鋭，全員野球で公式戦初勝利，新人
張ります。応援よろしくお願いします。 大会２連覇を目指します。応援よろしくお願いします。

【バスケットボール男子】今までの練習の成果を発揮できるよ 【バスケットボール女子】チームワークを大切に練習に取
う全力で頑張ります。応援よろしくお願いします。 り組んできました。一生懸命に精一杯頑張ります。応援

よろしくお願いします。
【ソフトテニス（女）】自分たちに足りない部分を仲間たちと相 【剣道（男女）】男女共に団体戦・個人戦へ出場しま
談しながら練習に励んできました。今までの成果を十分発揮 す。大会での目標は「一進ゼロ退」で，県大会へ進むこ
できるよう頑張りますので，応援よろしくお願いします。 とです。応援よろしくお願いします。
【卓球（男女）】今まで全員で積み上げてきた努力の成果を 【バドミントン男子】新人大会へ向けて部員一同一生懸
発揮し，一人一人が悔いの残らないよう全力で戦いたいと 命練習してきました。本番で全力を出し切り良い結果を
思います。応援よろしくお願いします。 残せるよう精一杯頑張ります。応援よろしくお願いします。
【バドミントン女子】団体戦では優勝，個人戦では全員が県 ＜学校からのお願い＞
大会出場を目標に，今までの練習の成果を出し，悔いの残 市新人大会の試合結果については，学校 HPの「部
らない試合となるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。 活動関係 各大会結果」で随時お知らせする予定です。

緊急用電話回線確保のため，電話による中学校への
試合結果のお問い合わせは御遠慮ください。

市新人大会の観客について市中学校体育連盟からのお知らせを配付しております。御確認ください。（以下に一部抜粋）
・入場制限，もしくは無観客の措置を行います。 ・一般生徒や３年生の来場は認められません。
・競技専門部や会場毎に設定する入場の管理方法やルールに沿った行動をお願いします。

９月２９日（木）学年別球技大会！～クラスの団結力がより一層高まりました～
優勝 第１学年：１組 第２学年：３組 第３学年：３組

本年度もコロナ感染症拡大防止対策を講じた上で，学年別の球技大会（バレーボール）を行いまし
た。これまでの練習と作戦会議の成果を出し切った様子が，生徒たちの表情からうかがうことができ
ました。また，各クラスのスローガンや工夫された応援グッズにより，各クラスの団結力が更に強く
なったように感じました。各学年の優勝クラスは上記のとおりです。
次は 10月 24日の合唱コンクールです。本年度最後の大きな行事であり，全校生徒が一堂に会する

唯一の行事です。合唱コンクールでの各クラスの歌声による活躍を大いに期待しています。

← →
熱戦の様子
主審や線審も

生徒が務めました。

実行委員の皆さん，

役員の皆さん，

ありがとうございました。

↓球技大会後，第3学年集合写真～みんな笑顔！～

工夫された応援グッズのおかげで

会場内は和やかな雰囲気に！
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学校だより
http://www.sendai-c.ed.jp/~nityu/



９月２６日（月） 授業中（特別教室を含む）の火災を想定した避難訓練

14時45分：校内放送 ↓木工室から避難してきた３年生
「訓練。訓練。２階給湯室で非常ベルがなりました。
現在状況を確認中。全員待機し，静かに次の指示を待ちなさい。」

14時47分：校内放送
「全校生徒・全職員へ連絡。火災は収まらず，燃え広がる恐れあり。
煙を吸わないように注意して，ただちに全員校庭へ避難しなさい。」

↓
３分５５秒後：全校生徒，全教職員点呼完了

教科担任から学級担任への生徒引き渡し完了

今回は，授業中の火災を想定した避難訓練
でした。授業中なので教科担任が引率し，教
科によっては木工室や理科室等の特別教室か
らの避難訓練を実施しました。
校庭への避難後，生徒は学年毎に整列・点

呼をおこないました。そして，教科担任から
学年（学級担任）への報告と生徒の引き渡し
の訓練の場としました。とても速やかに実施
でき，有意義な避難訓練でした。

避難訓練の最後には，防災担当教員からの火災時の避難についてのお話しと校長講評を行いました。

９月２８日（水）第７５代松友会 会長・副会長候補者立会演説会（リモート）・投票・開票作業

第７５代松友会 会長・副会長立候補者の立会演
説会を視聴覚室から全教室へリモートで行いまし
た。開会にあたり，全校生徒一人一人がしっかりと
考えて投票してほしいという選挙管理委員長からの
挨拶がありました。その後，応援演説者による立候
補者の紹介，立候補者から全校生徒へ公約を伝えま
した。演説会後は，選挙管理委員会の立会の元での
厳正な投票が行われました。当日開票作業を行い，
結果は翌朝に発表されました。
新松友会役員は，会長(1 名)・副会長(2 名)と委嘱された幹事を加えて１０月

１３日から１年間の任期で活動します。今までの二中の伝統を引き継ぎつつ，
新たな二中生の願いや思いが実現できるように頑張ってくれることを期待して
います。
なお，今回の投票も，仙台市選挙管理委員会様から投票箱をお借りしました。貴重な経験ができま

したこと，仙台市選挙管理委員会様へ感謝申し上げます。

９月３０日（金）授業参観 学年・学級懇談会 ～御来校ありがとうございました～

１学期末の授業参観と学年・学 ← 1年生英語の様子
級懇談会を実施することができま
した。年度初めの授業参観が中止 ↓3学年懇談会の様子
となった影響もあってか，本当に
多くの保護者の方に御来校いただ
きました。ありがとうございまし
た。そして，感染防止対策のため
に，参観時間の指定や参観者人数
の制限，参観者検温票の御提出等
への御理解と御協力を感謝申し上
げます。
当日の授業では，タブレット端末を活用している様子を参観

していただいた教科もありました。日頃の ↑会場へ
授業でのタブレット端末の活用や家庭での
利用方法について，そして情報モラル全般 校長室から，各学年懇談
について，スマホ等の家庭内のルールなど の会場へ校長挨拶を送信
についても，この機会にあらためて御家庭 しました。
での話題としていただけると幸いです。

＜仙台市教育委員会よりお知らせ＞
「みやぎ BA.5 対策強化宣言」の終了に伴う学校の対応について仙台市教育委員会より通知があ

りましたのでお伝えします。
感染状況等を踏まえ，教育現場での感染防止対策等の主要な取組は継続することとなり，市立

学校（園）においても，これまでの対応を継続することとなりました。学校は引き続き，国の衛
生管理マニュアルに基づく健康観察や換気，手洗いの指導等，感染防止に努めてまいります。
保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。

※個人情報保護のため，不当な利用，複写及び複製等をしないようにお願いたします。


